

Piden no acudir a centros de salud ante síntomas de coronavirus y llamar al 107



Las autoridades sanitarias de la Nación y de la ciudad de Buenos Aires informaron este viernes que analizan un nuevo caso sospechoso de coronavirus (se trata de una persona muy cercana al segundo caso confirmado en el país) y anunciaron un cambio en el protocolo dispuesto para intentar contener el brote de la enfermedad.

En conferencia de prensa celebrada en Casa Rosada, el ministro de Salud porteño, **Fernán Quirós**, informó que se modificó el protocolo que debe activarse en caso de que una personas presente síntomas consistentes con el coronavirus y pidieron que en lugar de acudir a un centro de salud, el paciente debe llamar a un servicio de emergencia para que lo visiten en su hogar.

En el caso de la ciudad de Buenos Aires el llamado debe realizarse al 107, la línea telefónica del SAME.

“Les pedimos a las personas que tienen los síntomas que no vayan espontáneamente a los centros de salud para evitar que estén circulando y generando un riesgo potencial para el resto de la comunidad”, planteó Quirós.

La secretaria de Acceso a la Salud de la Nación, **Carla Vizzotti**, confirmó que hasta el momento hay dos casos confirmados de personas infectadas con coronavirus covid-19, un hombre de 43 años internado en el Sanatorio Agote y uno de 23 (en el Otamendi). Los dos pacientes contrajeron la enfermedad en Europa y los síntomas se les desencadenaron una vez retornados al país.

Asimismo Vizzotti adelantó que se estudia por estas horas un tercer caso sospechoso. Se trata de una persona muy cercana al joven aislado en el Sanatorio Otamendi por lo que no sería de extrañar que el hisopado, cuyo resultado se conocerá en las próximas horas, de positivo. Vizzotti aseguró además que «se están siguiendo otros once casos entre los que se identificó un caso de influenza».

«Estamos en una situación donde tenemos dos casos importados confirmados y uno sospechoso, y seguimos en fase de contención y detección precoz», afirmó.

Previamente a esta conferencia de prensa, el jefe de Gabinete, **Santiago Cafiero**, encabezó la reunión interministerial de las carteras de Salud de Nación y de la Ciudad de Buenos Aires de «seguimiento» del coronavirus Covid-19, con los ministros de esas y otras áreas del poder Ejecutivo tras confirmarse dos casos en la Argentina.

Participaron el ministro de Salud, **Ginés González García**; Quirós y Vizotti así como los ministros de Relaciones Exteriores, **Felipe Solá**; del Interior, **Eduardo «Wado» de Pedro**; de Transporte, **Mario Meoni**; de Educación, **Nicolás Trotta** y de Turismo, **Matías Lammens**.

También estuvieron presentes **Gabriel Fucks**, del Ministerio de Seguridad; **Inés Barbosa**, **Marcela Ovejero** y **Julio Junco**, de Defensa; **Erica Rofler**, de Desarrollo Social; **Carolina Vera**, de Ciencia y Tecnología; y **Rodrigo de Dios**, de la Aduana.

Además de los funcionarios públicos participaron del encuentro una decena de los más reconocidos epidemiólogos del país y expertos como **Pablo Bonvehí**; **Florena Kahn**, de la Sociedad Argentina de Vacunología y Epidemiología; **Gonzalo Camargo**, de la Sociedad Argentina de Emergencia; **Juan Manuel Castelli**, de la Dirección Nacional de Control de Enfermedades Transmisibles; **María Marta Contrini**, de la Sociedad Argentina de Infectología Pediátrica; y **Eleonora Cunto**, de la Sociedad Argentina de Terapia Intensiva, entre otros.